

Vierundzwanzigster Sonntag.

Nachdem das Mittagsmahl beendet war, wurden die ältesten unter den Mädchen beauftragt, abzudecken und Alles in der Küche wieder in Ordnung zu bringen, die jüngern halfen. Den Knaben zeigten wir während dem einen Spielplatz an, überlieferten ihnen die Spielsachen, und begaben uns dann nach Hause. Christian blieb mit unseren Gästen, und ein Gärtnerbursche war beauftragt, aus der Ferne Aht zu haben. —

Nachdem wir gegessen hatten, ging es nach dem Spielplatz und nach der Zauberküche. Die Kinder waren sehr vergnügt, Christian hatte ihnen auch eine Wippe veranstaltet, und das war ein sehr großer Spaß. Otto, Carl und ich wurden von Tante beordert, Brod zu den Butterbröden abzuschneiden; Marie, Julie und Tante Su-